

# まちのわだい

MY TOWN NEWS

## 4 29 叙勲・褒章受章おめでとうございます

長年、各分野の発展のため貢献された方に贈られる平成25年春の叙勲・褒章が内閣府より発表されました。受章者の皆さん、おめでとうございます。

### 春の叙勲／瑞宝双光章【消防功労】



石崎 貞夫 さん  
(御前山)

昭和36年に桂村消防団に入団。平成20年4月から城里町消防団長を務め、平成24年3月に退団するまで、通算50年にわたり町消防団発展

のために尽力されました。

石崎さんは長年の活動を振り返り、「在職中には、東日本大震災のような大きな災害もあったが、消防団を長年続けてこられたのは、妻の支えと、ともに活動した消防団員のおかげです。これからも引き続き地域のために貢献していきたい。」と受章の喜びを語られました。

町内にお住まいの叙勲受章者の方で広報への掲載のご了解をいただける方は下記までご連絡ください。  
連絡先 総務課 広報担当 ☎029-288-3111(内線211)

## 5 29 古内地区農業集落排水処理施設が完成



町内で5箇所目となる農業集落排水処理施設が下古内地区内に完成し、竣工式が行われました。

この施設は、生活環境の改善と公共用水域の水質保全を目的に、平成18年度から整備が進められてきたもので、古内地区(上古内、下古内)280戸930人分のし尿・生活雑排水を処理する施設と総延長19,704メートルの管路、32箇所の中継ポンプで構成されています。

竣工式には、地元住民や工事関係者およそ30人が出席し、用地協力者や工事関係者に町から感謝状が贈呈されました。



### 春の褒章／藍綬褒章【統計調査功労】



綿引 弘二 さん  
(春園)

昭和36年から平成22年までの50年にわたり農林業センサス(10回)や国勢調査(9回)など各種統計調査の調査員を務められました。

綿引さんは、「個人情報保護の面から、調査が年々難しくなっているが、地域の皆さんの協力により長年調査員を務めることができた。」と受章の喜びを語られました。

### 春の褒章／藍綬褒章【統計調査功労】



富田 衆男 さん  
(徳蔵)

昭和37年から平成17年までの43年間にわたり、国勢調査(9回)や農林業センサス(9回)など各種統計調査の調査員を務められました。

富田さんは、「バイクで1軒1軒回って調査をしたが、留守の家や距離が遠い家があって、なかなか大変だった。皆さんのご協力により、長年調査員を務めることができた。」と受章の喜びを語られました。

## 6 5 夏の花壇を彩る花の苗を寄贈

城北ライオンズクラブと社団法人水戸法人会 城里地区会の皆さんによって常北公民館前の花壇にマリーゴールドやアゲラタムなど、夏の花壇を彩る花の苗を植えていただきました。

また、同団体からは常北公民館分を含めて約600株の花の苗を町内の各支所、各公民館、コミュニティセンター城里に寄贈いただきました。

今回寄贈いただいた花の苗は、各施設の花壇等に植えられ、初秋の頃まで観賞することができますので、各施設にお越しの際には、ぜひご覧ください。



## 6 8 ウィークエンドスクール ～ホテル博士とふるさと探訪～

町教育委員会主催のホテル観察会が実施され、町内の小・中学生と保護者43名が参加しました。

参加者は、桂公民館で講師の根本邦宏先生からホテルの生態を学んだ後、観察地へ移動しました。今回観察したのはゲンジボタルという種類のホテルで、6月中旬頃に水のきれいな場所に姿を現します。

根本先生のお話では、ホテルが光を放って飛ぶ期間は10日～2週間程度と大変短く、ホテルの個体数も環境の変化や乱獲などにより年々減少してきているため、城里町においてもホテルを観察できる場所や機会が少なくなっているそうです。

参加者は、ホテルが飛び交う幻想的な姿を見て、「きれいだね」といい、なかなか見ることができないホテルの様子を注意深く観察していました。



▲ゲンジボタル

▲ホテル博士に説明を受けながら、親子でホテルが舞う様子を観察しました。

## SPORTS

### 5 19 春季ママさんバレーボール大会

常北公民館体育室

町内6チームが参加して行われた大会の結果は次のとおりです。

【大会結果】	優勝	フレンズ
	準優勝	ドリーム
	第3位	桂スパーク、アクセス



◀優勝  
フレンズ

### 5 26 2013 町内親善バレーボール大会

常北公民館体育室

町内4チームが参加して行われた大会の結果は次のとおりです。

【大会結果】	優勝	ドリーム
	準優勝	躍動美人
	第3位	平成Boys



◀優勝  
ドリーム

### 5 12・19 平成25年度春季城里町軟式野球連盟大会

常北運動公園他

町内の11チームが参加し、熱戦が繰り広げられました。大会結果は次のとおりです。

なお、優勝したエラーズは6月2日に大洗町総合運動公園で行われた東茨城郡総合体育大会に町の代表として出場し、見事優勝を果たしました。

【大会結果】	優勝	エラーズ
	準優勝	七会ジャイアンツ
	第3位	レジェンド、中川製作所



◀優勝  
エラーズ

### 5 6 31～3 水戸桜ノ牧常北校ボクシング部関東大会で優勝

栃木県体育館

第55回関東高等学校ボクシング大会に水戸桜ノ牧高校常北校ボクシング部が出場。昨年のインターハイで全国ベスト8に入賞した3年生の郡司成悠君（フライ級、常澄中出身）がこの大会で優勝し、フライ級関東チャンピオンになりました。

また、同大会において3年生の松村諒也君（ライトフライ級、常澄中出身）が第3位の成績を収めました。

フライ級関東チャンピオンとなった郡司 成悠君▶

